

F. Juvenil

C/45  
J6 (PA,  
F. JUV)

Señor Ministro:

Han pasado ya quince días desde que don Orlando Letelier fuera asesinado en Washington.

Los jóvenes chilenos hemos sentido profunda conmovición ante la gravedad de dicho acto terrorista, como antes lo experimentáramos con el asesinato de los hermanos Kennedy, de Martin Luther King, y de otras personalidades que han ~~sufrido~~ perdido sus vidas por obra de una violencia que <sup>su</sup> ~~la~~ gran nación norteamericana no ha logrado erradicar.

En estos quince días, y no obstante <sup>contar su país con</sup> tener los Estados Unidos de Norteamérica <sup>una de las</sup> la mejor <sup>efectivo</sup> policía del mundo, <sup>muy poco</sup> nada se ha inferido en cuanto a progreso <sup>de las investigaciones</sup> ~~de las investigaciones~~ <sup>relevantes pertinentes</sup>.

Entretanto, una agresiva y calumniosa ~~campaña~~ campaña ha pretendido involucrar en tan horrendo crimen al Gobierno chileno, ~~sin~~ sin apertar antecedente serio alguno que avale dicha imputación.

Los ~~jóvenes~~ jóvenes chilenos estamos ciertos <sup>de</sup> que nuestro Gobierno es completamente ajeno a un acto que centraría toda norma moral y de vida civilizada. Pero queremos que <sup>también</sup> él llegue al convencimiento del resto de los jóvenes y de la opinión pública del mundo, ya que además el perjuicio que el hecho y su explotación han producido a nuestra Patria, nos permite temer fundadamente que el asesinato tenga su origen en las oscuras fuerzas que <sup>diana y organizada</sup> ~~atentan~~ <sup>atentan</sup> contra Chile y su Gobierno.

Sólo la policía de su país, señor Ministro, puede esclarecer la verdad, permitir la sanción drástica de los culpables, y <sup>desenmascarar</sup> ~~levantar eficazmente el grave cargo~~ que una confabulación internacional <sup>que hoy</sup> hace pesar <sup>una acusación infamante</sup> sobre la dignidad de nuestro país y de nuestro Gobierno.

Es ~~en~~ <sup>de la seriedad y celeridad</sup> ~~la~~ búsqueda de tan altos propósitos, <sup>de la seriedad y celeridad</sup> ~~que~~ que le pedimos públicamente que dispóngas las medidas para <sup>de la seriedad y celeridad</sup> ~~dotar a la~~ <sup>de la seriedad y celeridad</sup> ~~investigación en marcha~~ <sup>de la seriedad y celeridad</sup> ~~adelantar los procedimientos~~ <sup>de la seriedad y celeridad</sup> ~~que~~ <sup>de la seriedad y celeridad</sup> ~~lleven a la~~ <sup>de la seriedad y celeridad</sup> ~~identificación de~~ <sup>de la seriedad y celeridad</sup> ~~los autores del asesinato del señor Letelier,~~ <sup>de la seriedad y celeridad</sup> ~~como asimismo~~ <sup>de la seriedad y celeridad</sup> ~~a su oportuno conocimiento~~ <sup>de la seriedad y celeridad</sup> ~~per la opinión mundial entera.~~

Le saludan respetuosamente.

Excelentísimo señor  
Carlos Andrés Pérez  
Presidente de Venezuela

Excelentísimo señor Presidente:

Como dirigentes del Frente Juvenil de Unidad Nacional, que agrupa a una gran mayoría juventud chilena que cree en futuro abierto hay para construir un Chile libre, grande y justo, expresamos a V.E. enérgica protesta por actitud asumida por Usted ante funerales señor Orlando Letelier. Condenamos su crimen como todo acto terrorista y deseamos esclarecimiento y sanción culpables. Por ese mismo, rechazamos con patriótica indignación campaña calumniosa que pretende responsabilizar Gobierno de Chile, sin antecedente serio alguno, a lo cual V.E. ha aparecido objetivamente ligado con actitudes y declaraciones que revelan ligereza y falta de responsabilidad incompatibles con su alto cargo y con cordiales relaciones diplomáticas entre Chile y Venezuela. Saludan respetuosamente a V.E.